

es répercussions du programme d'essai. Nous espérons avec lui que le programme permettra d'éliminer l'analphabétisme de façon pratique et poussera tous les peuples à accorder à la lutte contre l'analphabétisme la place qui lui revient dans les programmes nationaux de développement économique et social."

La date du Congrès coïncidait avec la célébration en Iran du vingt-cinquième anniversaire de l'accession au trône du Chah actuel. Un défilé de 12,000 soldats-instituteurs, conscrits militaires chargés d'enseigner dans les villages iraniens, auquel assistaient le Chah et les membres des délégations, a couronné le programme de ces deux événements. Ce défilé impressionnant illustrait la façon pratique dont l'Iran a abordé le problème de la lutte contre l'analphabétisme dans les régions isolées. A la séance de clôture, les délégués ont félicité le Chah et le Gouvernement de l'Iran de s'être mis au premier rang non seulement dans la lutte contre l'analphabétisme, mais aussi en offrant un exemple à suivre à tous les pays qui doivent faire face à des problèmes semblables.

En réponse à ces expressions de bonne volonté, le premier ministre de l'Iran, M. Hoveyda, a annoncé que son pays mettait à la disposition de l'UNESCO un prix annuel d'un million d'anciens francs français (à peu près \$2,500), qui sera attribué à une personne ou à un organisme apportant une contribution particulièrement remarquable à la lutte contre l'analphabétisme. En acceptant ce prix au nom de l'UNESCO, le directeur général a déclaré qu'il serait appelé "Prix Mohammed Reza Chah Pahlevi", en l'honneur du monarque de l'Iran.